

# Karnval 2019

04.03.2019 | 14:08 von B.Reinhard



Die ganze Eichendorffschule in Moers feierte am 28.03.2019 Karneval. Wie bereits in den beiden Vorjahren hatten wir wettermäßig sagenhaftes Glück. Von den für das Karnevalswochenende angekündigten Regenschauern und Stürmen blieben wir an diesem Donnerstag noch verschont. Sogar die Sonne lachte bei nicht allzu kalten Temperaturen auf die kostümierten Kinder und Erwachsenen nieder.

Auch alle Lehrkräfte hatten sich an diesem Morgen traditionsgemäß karnevalistisch in Schale geworfen. In diesem Jahr waren irgendwie medizinische Berufe total "in" - von denen tauchten gleich drei Kostümvarianten im Lehrerzimmer auf.

In den ersten beiden Stunden ging es in den geschmückten Klassen hoch her. Die Verkleidungen und Masken der Klassenkameraden wurden bestaunt, es wurden lustige Spiele gespielt und zu fetziger Musik die Tanzbeine geschwungen. Gleich mehrere Polonaisen zogen mit lautstarken Helau Rufen durch die Schule. In der sich anschließenden Frühstückspause und Spielpause auf dem Schulhof konnte man sich etwas von dem Trubel erholen. Aber um 10 Uhr ging es mit dem jecken Treiben weiter: Unser großer Karnevalsumzug durch die anliegenden Straßen startete auf dem Schulhof. Der Weg führte über die Hattropstraße, Planetenstraße, Kometenstraße, Merkurweg, Meteorstraße, Gleiwitzer Straße, Kattowitzer Straße und Katzbachstraße zurück zur Schule. Viele Eltern, Omas, Opas und Anwohner verfolgten das bunte Treiben vom Straßenrand aus und warfen Bonbons und andere Süßigkeiten in den Zug. Um die

reichhaltige Kamellenbeute zu verstauen, waren alle Klassen mit Bollerwagen oder großen Taschen ausgestattet, alternativ tat's auch ein Hut.

Am Dreikönigskindergarten gab es einen kleinen Stopp. Die Kleinen hatten bereits auf die verrückten Schulkinder gewartet. Gemeinsam wurde gesungen und zur Musik getanzt. Unser Kollege Herr Baumeister holte dabei das Beste aus seiner Gitarre raus.

Gegen 11 Uhr erreichte der Karnevalszug wieder die Schule. Dort wurden die gesammelten Süßigkeiten in den Klassen gerecht aufgeteilt. Ruckzuck war dieser aufregende Schultag zu Ende.

Helau! Bis zum nächsten Jahr! Dann heißt es wieder: **Kamelle für die Kinder**







